
臺北市立中崙高中教師會會議紀錄 

會議名稱：110 學年第一學期 第十八屆教師會第 5 次理監事會議 

會議時間：111 年 1 月 11 日(星期二，12:10) 

會議地點：教師會辦公室 

主席：歐鴻志                           記錄：阮芃蓁 

列席：(無) 

出席：朱安玲、趙華貞、吳惠倩、陳怡君、呂虹毅、張凌芳、鍾桂芳、郭薇薇、阮

芃蓁、高貫洲、葉桑如、劉馨潔、李美娟、韋雅寧、陳念芷、郭顯文、林麗

娟 

請假：無 

會議記錄 

一、 主席報告 

1. 舊愛新歡活動已於 12/24(五)圓滿結束，感謝各位理監事伙伴的齊心合作以及諸多老

師們（俊林、旺彰、少華、謹華、蕙瑤、佳儀、克振、品嘉、毓均、文燕、蓓蓉、才

智、鈞慈、珮旂、韻安）協助輪值。 

怡君報告活動財務狀況：舊愛新歡活動收入 42240 元，結算轉交給老師們之後捐給仁

愛基金為 9511 元。 

2. 市教會及全教會的會員卡已於十二月底送達，感謝美娟、芃蓁、念芷、克振等老師協

助轉發，尚有少數會員卡將於今日會後發畢。 

3. 近期市教會聚焦議題分享（國中：交通導護、雙語學校、鐘點費、少子化衝擊、本土

語列必修、校長遴選）（高中：新課綱、少子化衝擊、本土語列必修、校長遴選） 

二、討論事項: 



提案一：本年度舊愛新歡活動檢討，提請討論。	

說  明：同仁辦理本年度活動經驗分享及各方回饋意見反應，提請討論。 

提案二：討論全教會交通導護問卷（見附件一）。 

說  明：請就問卷調查的項目及內容加以討論。 

決議：贊成全教會的主張，授權會長填寫問卷寄回。 

提案三：期末校務會議提案，請討論。 

說  明：針對老師所提出的議案逐一討論。 

1. 請移除 5 樓辦公室前 3 台販賣機及 4 樓合作社前販賣機，遮蓋後方展示空間，請移除

或另擇合適地點。 

決議：先詢問總務處針對目前設置的販賣機的處理方式，若合約結束就移除，就不提

案，若學校態度是續約，則於校務會議中提案討論。 

2. 請規畫校內師生晤談空間，以保障學生隱私及維持晤談品質。 

決議：於校務會議上提出需求，請學校就目前空間進行規劃，請顯文負責於校務會議

上提案。	

3. 請解決教室內黑板反光問題。 



決議：請會長先跟總務處反映黑板反光問題，並詢問解決方法。 

4. 請移除擺放於校內公共空間的廢棄物(如：如一樓小門旁的拔河繩、地下室電梯口右轉

的餐廳桌椅)。 

決議：請會長先詢問總務處，並傳達老師的意見。 

5. 恢復專任教師會議，減少行政及教師的負擔，以及落實各科橫向溝通的機會。 

決議：請會長先跟教務處溝通。 

6. 教研會以及各種會議之時間，希望能控制在一個小時內完成，可提昇效率、減輕負擔

以及增加討論時間。 

決議：請會長先跟教務處溝通。 

7. 希望學校統計好一整年或一學年內老師「必須」完成的教育訓練或研習，列成一個清單，

在每學年或/及每年初發給老師，並告知老師可在哪裡查詢自己是否已完成，以便老師

對於自己的學年工作規劃有整體架構。同時也建議這些必須完成的教學訓練或研習排入

學期末或學期初的共同備課日，幫助老師完成。 

決議：請會長先跟行政單位溝通，請各處室於校務會議中說明，若未說明，則委由貫洲

提案。 

8. 希望學校能在每學年初提供一整學年度的重要行事曆，列出開學、休業式、補班等日期、

預定的段考週等，若是有重要需檢核之事項或例行事項(如一定要完成的研習結算日、教



學進度表及課程計畫繳交日)，也可以一併註明。讓老師可以提前規劃工作期程，避免讓

老師覺得一直被逼催。 

決議：請會長先跟教務處溝通。 

9. 請說明七樓安全強化措施的工程進度。 

決議：請會長先行跟總務處溝通，請總務處於校務會議中說明。 

10.教室黑板板擦被要求要嚴重損毀才可更換，會影響黑板的清潔，可否放寬更換標準。 

決議：請會長先跟總務處溝通。 

11.!"#$%&'()*&+,-./0)123 

決議：請會長先跟總務處溝通，希望將插座斷電，只留講桌前方的插座，提供教師上課

使用。	

三、臨時動議：無。 

四、散會(1:06) 

附件一 



 



 

 


